

# Compte-rendu Journée VTT en Paysages Gascons Rando Vieilles pierres, Sites et Ouvrages remarquables Samedi 14 Juin 2025

Sous une température revenue enfin acceptable en cette période de précoce canicule l'ASCE 32 était heureuse de proposer le samedi 14 juin 2025 une bucolique balade VTT dans ses chers vallons gascons. Une vingtaine de vététistes de la région Midi-Pyrénées ont profité de cette bucolique journée mêlant découverte, sport et culture, soit les ASCE 09, 31, 32, 46, 65 et NSO.

Accueil samedi matin des participants avec café et viennoiseries dès 8h30 parking du Mouzon à Auch, départ des vélos vers 9h15 par les berges du Gers, via Duran, emprunt du Viaduc de Castin puis du Tunnel de Marcaud, pittoresques ouvrages de l'ancienne ligne SNCF Auch-Bazas, le chemin de crête St-Lary/Ordan-Larroque dit balcon des Pyrénées, le village castral de Saint-Lary et son château, lieu de naissance d'Igor et Grichka Bogdanoff, pause méridienne au pied du remarquable château de Lavardens, ancienne forteresse médiévale. Frugal casse-croûte avec grillades préparé et servi par nos dévoués marmitons de l'ASCE 32 généreusement aidés d'amis de la région.

Sportifs du jour ravigorés et repus, départ par la vallée de la Guzerde, les hauteurs de Peyrusse-Massas, les singles du bois des Arroques à Roquelaure, retour au Mouzon par les berges du Gers.

Petit debriefing et pot de l'amitié, plus d'une cinquantaine de kilomètres parcourus pour une dénivelée positive d'environ 860 mètres. Trois intrépides vététistes en vélos musculaires, le reste de la troupe en vélos à assistance électrique, une belle journée adaptée à la forme et au niveau de chacun, et ceci pour le plaisir de tous !

Pierre CAILLAVET, ASCE 32

